
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
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No.247 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

都民の日、県民の日？？ 

 ほとんどの自治体には、東京都の『都民

の日』（公立小中高はお休み）のように記念

日があります。次の①～④の自治体と記念

日を結び付けてください。 

   難易度：☆☆☆☆☆難易度：☆☆☆☆☆難易度：☆☆☆☆☆難易度：☆☆☆☆☆ 

①東京都   Ａ  6/5 

②埼玉県   Ｂ  3/19 

③神奈川県  Ｃ 10/1 

④千葉県   Ｄ 11/14 

 

9/20.21 に第３回定例本会議が始まりまし

た。一般質問（各会派から１～２人が質問

します）の質疑応答の一部をご報告しま

す。Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：他議員の質問（１人（１人（１人（１人 20202020 分×分×分×分×11111111 人）人）人）人）

Ａ：区側の答弁Ａ：区側の答弁Ａ：区側の答弁Ａ：区側の答弁（区長など部長以上の管理（区長など部長以上の管理（区長など部長以上の管理（区長など部長以上の管理

職が答弁します。答弁も約職が答弁します。答弁も約職が答弁します。答弁も約職が答弁します。答弁も約 20202020 分）分）分）分）    

☆☆☆☆::::私のコメント私のコメント私のコメント私のコメント                ◎◎◎◎24242424 年度予算額年度予算額年度予算額年度予算額 

 

質問 

Ｑ：生鮮食料品も売っている「まいばすけっと」

等のﾐﾆｽｰﾊﾟｰが増えている。その特徴と区

内に何店舗あるのか。また、影響を受ける

商店街への支援をどうするのか。 

Ａ：商品の大半が生鮮食料品、割安な価

格設定、近隣を商圏とする等。区内で

は、小型ｽｰﾊﾟｰ 20 店舗、ｺﾝﾋﾞﾆ 202 店舗。

各商店街等と連携し、様々な観点から

支援をしていく。 

☆商店街を取り巻く環境は、厳しいもの 

があります。新しい発想での支援を！ 

Ｑ：①区庁舎前のしながわ中央公園の駐車場

にﾊﾞｲｸが毎日停まっている。②区庁舎の駐

輪場に自転車を停めて大井町駅に向かっ

ていく人がいる。公共施設に本来の目的以

外に駐車・駐輪するｹｰｽがあるが。 

Ａ：①継続的に注意喚起し、昨年度は、43

台の自転車・ﾊﾞｲｸを撤去した。②庁舎の

目的外駐輪等についても注意喚起を図る 

☆本来は、ﾓﾗﾙの問題ですが、公園利用者の

妨げとなるので区は、しっかり注意を。 

 

Ｑ：大森貝塚（大井６丁目）は、大田区では

なく、品川区にある遺跡ということを区と

してもっと発信すべきである。 

Ａ：ﾓｰｽ（注：大森貝塚を発掘した学者）

の調査が再評価され、新たな研究成果

が示されている。しながわ観光協会等

とも連携し、更なる発信に努める。 

☆大森貝塚は、1877（明治 10）年にﾓｰｽ

（米、動物学者）が発掘。教科書にも載っ

ている有名な遺跡。石碑が大田区と品川

区の両方にあります。区は、もっとＰＲを！ 

Ｑ：今年度から武道（各学校が柔道、剣道、

相撲を選択）が小中学校で必修化され

た。特に柔道は、事故が発生しやすい。指

導者の研修は、どのようにしているのか。 

Ａ：教育委員会では、「経験のあ 

る指導者が確保できなければ 

学校として柔道を選択しない 

こと」「経験者が指導する場合 

でも頭部を打つ危険性の高い 

技は扱わないこと」を安全の 

基本方針としている。受身の指導法の理

解をねらいとした２時間の研修を年５回

実施。５年、６年の担任と中学校保健体

育教員計 101 名が全員受講している。柔

道用の畳等も安全に十分配慮している 

☆安全対策は、完璧ということはありません。

今後も緊張感をもった武道の指導を。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 みんな・無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：①①①①ＣＣＣＣ10/110/110/110/1 東京市が

誕生し、市役所設置。かっぱのﾊﾞｯｼﾞ、

ご存知ですか？②Ｄ②Ｄ②Ｄ②Ｄ11/1411/1411/1411/14廃藩置県

で初めて埼玉県という名称が使わ

れた。③Ｂ③Ｂ③Ｂ③Ｂ3/193/193/193/19 神奈川奉行所を横

浜裁判所に名称変更した日。④Ａ④Ａ④Ａ④Ａ

6/156/156/156/15 木更津・印旛両県が合併、千

葉県が誕生。ﾃﾞｨｽﾞﾆｰﾗﾝﾄﾞが割引に

なります♪～ 

Ｑ：子どもの歯列（歯並び）・咬合（かみ合わせ）

の矯正治療は、費用が高額。治療の保険適

用・公費負担を国に働きかけを。また、保険

適用されるまで、品川区独自の負担軽減策

として治療費の一部助成を。 

Ａ：先天性疾患による咬合異常等、疾患とし

ての位置付けが明確なもののみ保険適用。

保険適用の判断は、国において行うべきこ

となので、検討の推移を注視していく。 

保険外とされたものに区の一般財源（注：

国や都からの補助金を 

含まない区独自の財源） 

を投入するのは、他の 

保険外のものとのﾊﾞﾗﾝｽ 

から難しい。 

Ｑ：子宮頸（けい）がんﾜｸﾁﾝ予防接種の中学１

年生の接種率は、40％を切る。23 区でも

極めて低い。品川区は半額助成で、３回の

接種で 24000 円の自己負担。23 区中、全

額助成している 20 区では、半数が接種率

70～80％。全額助成か、助成額の増額を。 

Ａ：他の任意接種ﾜｸﾁﾝとのﾊﾞﾗﾝｽがあり、現

在の助成を継続する。区の基本方針は、定

期接種（国が法律で定める）は、全額助成、

任意接種（自らの判断で接種）は、半額程

度の助成。なお、近い将来の定期化の動き

があり、国の方針に沿って対応したい。 

◎任意予防接種◎任意予防接種◎任意予防接種◎任意予防接種    

（流行性耳下腺炎、水痘、（流行性耳下腺炎、水痘、（流行性耳下腺炎、水痘、（流行性耳下腺炎、水痘、HibHibHibHib、、、、肺炎球菌、肺炎球菌、肺炎球菌、肺炎球菌、

子宮頸がん子宮頸がん子宮頸がん子宮頸がん等）１億等）１億等）１億等）１億 3570357035703570 万円万円万円万円    

 

Ｑ：区内には、充実した鉄道路線とﾊﾞｽ路線

も多く、利便性の高い公共交通網が整備

されているが、東西のﾈｯﾄﾜｰｸが弱い。東

西を結ぶﾊﾞｽ路線の強化のためにｺﾐｭﾆﾃｨ

ﾊﾞｽの導入を。 

Ａ：区内には、鉄道関連では、14 路線、延

べ 40 駅、主なﾊﾞｽ路線も 44 系統ある。

700m ほどの距離でいずれかの交通機関

が利用でき、利便性が高い。自治体の負

担が少ない他区の例もあるので、引き続

き情報収集に努める。 

※ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽ＝交通空白地帯などで地域

住民の移動手段を確保するために、自治

体などが運行するﾊﾞｽ。 

☆通常の民間ﾊﾞｽでも経営的に赤字です。ｺﾐ

ｭﾆﾃｨﾊﾞｽが走る地域は、民間ﾊﾞｽが運行し

ない地域であり、かつ運賃は、低廉なので

収支均衡は、極めて難しい。自治体が運行

費用の赤字補填（ほてん）するのが一般的

です。区の財政状況から見て、導入には答

弁にあるように「財政負担が少なければ…」

という条件をｸﾘｱする必要があります。 

 

Ｑ：こみゅにてぃぷらざ八潮（八潮５丁目、様々

な活動室を利用できる施設）の利用率が良く

ない。利用率の目標をどう想定していたの

か。また、八潮という立地から、大幅な利用

率のｱｯﾌﾟが望めない。今後、他の利用につい

ての展望は？ 

Ａ:貸し出し施設全体の平均利用率は、20％

台だが、音楽室は、69％など上がってき

ている。区民にも徐々に周知され、利用

の増加も見込まれる。 

☆立地的に区全域からの利用は、厳しいのは

事実。「有効な利用方法を検討する」という

答弁もあり、今後も区の対応を注視します。 ◎こみゅにてぃ◎こみゅにてぃ◎こみゅにてぃ◎こみゅにてぃぷらざぷらざぷらざぷらざﾞ八潮ﾞ八潮ﾞ八潮ﾞ八潮    運営費運営費運営費運営費 7383738373837383 万万万万円円円円    

 

 

◇イクメンよりアライグマン？？ 

 夫が行っている家事は、１位食器洗い、 

２位ゴミ出し、３位浴室掃除。しかし、夫の好き

な家事は、１位食事を作る、２位育児・子育て、

３位食器洗い。そして、妻が夫に望む家事は、

１位ゴミ出し、２位浴室掃除、３位食器洗い、４位

育児・子育て、５位部屋の掃除。夫が望まない家

事を妻は、求めている。育児をする夫（イクメ

ン）より、食器洗いをする夫（アライグマン）

を求めている（のかもしれません…）。 

参考：花王のｲﾝﾀｰﾈｯﾄ調査（既婚男女各 416 名） 

ズ 

お断り：10 月は、一部の駅で議会・

視察などで区政報告配布をお休み

させて頂きます。ご了承下さい。 


